



Llevarán a foros internacionales caso de alcalde Daniel Jadue (+Fotos)

Description

La defensa del alcalde chileno y exprecandidato presidencial, Daniel Jadue, quien se encuentra hoy en prisión preventiva, llevará el caso ante el Relator Especial de Naciones Unidas para las Detenciones Arbitrarias.

“Acá se están violando derechos civiles y políticos a una persona que es un representante popular”, denunció el abogado Hugo Gutiérrez.

Informó que un equipo jurídico a nivel internacional se está preparando para hacer una defensa colectiva de Jadue, muy parecida a la que se hizo en su oportunidad con el actual presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva.



El grupo presentará también una cautelar ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos por la sanción de tenerlo privado de libertad el tiempo necesario para alejarlo del cargo para el cual fue electo por el pueblo.

Se trata de una causal que no está contemplada en la ley y el solo hecho de establecerla es una arbitrariedad, una injusticia y un castigo anticipado, dijo Gutiérrez.

El dirigente del Partido Comunista de Chile (PCCh) y alcalde de la comuna de Recoleta llevó a cabo varios programas en beneficio de su localidad, entre ellos la Farmacia, la Óptica y la Librería Popular, el Centro de Rehabilitación, la Red de Bibliotecas y la Universidad Abierta.

El pasado 3 de junio un tribunal le impuso la máxima cautelar por los supuestos delitos de cohecho, fraude al fisco y estafa en las negociaciones de la Asociación Chilena de Municipalidades con Farmacias Populares.

“Ellos saben muy bien que Jadue no se echó ni un peso en el bolsillo porque han levantado todos sus secretos bancarios”, recordó Gutiérrez.

Paralelo a la ampliación del grupo de abogados para la defensa jurídica del jefe edil, se va a crear un comité nacional e internacional por su liberación, del cual forman parte intelectuales como Jorge Coulón, fundador del grupo Inti Illimani.

Más de mil representantes del mundo de la cultura, la política y de los movimientos sociales firmaron una declaración de apoyo al alcalde chileno.



Jadue también recibió respaldo de personalidades y agrupaciones internacionales, como el Foro de Sao Paulo y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

Para este sábado está prevista una nueva caravana hasta la prisión Capitán Yáber con la consigna de “Liberar al alcalde popular”.

Fuente: El Maipo

Date Created
Junio 2024